

かもがわだより

加茂川小学校・幼稚園
令和6年3月15日
第13号

教育目標

- ・小学校『聞ける子、学ぶ子、元気な子』
- ・幼稚園『元気に なかよく 遊ぶ子』

加茂川小学校ホームページ <http://www.kamogawa-sho.kainan.ed.jp>



2023 年度の“有難いこと”に感謝

春の陽差しが温かく柔らかくなり、校庭では紫色と白色のモクレンが咲き誇り、桜も開花が近づいています。

3月18日、14人の6年生児童が加茂川小学校を巣立ちます。翌3月19日、5人のすみれ組の園児が幼稚園を卒園します。通い慣れた場所、友達、教職員との別れを惜しみながらも、新しいステージへと向かう子供たちを、心から祝福し応援したい気持ちでいっぱいです。

また、3月22日は一年間を締めくくる修了式を行います。一人一人の子供には、進学・進級するのにふさわしい成長が、学力・身体・心のすべての面においてしっかりと感じられます。

この一年間には、新型コロナウイルス感染症に関わる学習や行事への制限がほとんどなくなりました。この数年間にできなかったことを、しっかりとできるようになりました。加茂川の子供たちみんなが一度に笑顔になれる機会がたくさんありました。保護者や地域の方も、一緒に笑顔になることができました。このようなことは当たり前だけれど、本当は「特別なこと」であり、そして「有り難いこと」です。今更ながら、そう思わずにいられません。4年前、学校や幼稚園が突然休みになって、卒業式や修了式ができなかったことがあったのですから。

今年度を終えるにあたり、学校・園の責任者として、すべての子供たちの頑張り、また教職員の努力に、感謝の気持ちを伝えなければという思いです。また、子どもたちを機嫌良く学校に送り出し、時には励まし、また、色々な場面でご協力をいただいた保護者の皆様に、登下校の見守りや声かけや様々な授業支援などをしていただいた地域の皆様に、心から感謝申し上げます。皆様のご協力、ご支援のおかげで、子供たちが一回り大きく成長することができました。一年間ありがとうございました。 文/校(園)長(福田)

加茂川幼稚園 3月で閉園 -14年+53年5ヶ月の歴史に幕-



加茂川幼稚園が3月末をもって閉園。3月22日に閉園式を行います。平成22年4月に始まる14年間の歴史が幕を閉じます。これまでお世話になった関係の方々、地域の方々に御礼申し上げます。

今年度を含めた14年間の修了(卒園)園児は128人、また、前身の加茂第一幼稚園(昭和31年10月開園)と、仁義幼稚園(H16年度末休園)、加茂第二幼稚園(H18年度末休園)をあわせると3000人以上の園児を送り出してきました。70年近くにわたって加茂川地域で続いてきた幼児教育は、4月以降、新しく統合園として開園する下津幼稚園に引き継がれます。

加茂川幼稚園の今年の3・4歳児たちは、来年度からいったん加茂川を離れて新たに開園する下津幼稚園に通園します。下津幼稚園の通園バスは、今の加茂川幼稚園の駐車場を出発・帰着するので、今までと同じように幼稚園の建物や小学校の校舎・運動場を目にする園児もいます。1年あるいは2年後に加茂川小学校に入学してくれるのを楽しみに待っています。



◆体育館の長寿命化工事完了!◆

11月から4ヶ月間の工事が完了。内装が明るい感じになり、トイレは一新されました。まるで新築したようです。たくさんのお子もたちが「わあーきれい!」と声を上げていました。



【加茂川幼稚園の沿革】

S31 (1956. 10. 20) 加茂第一幼稚園

S56 (1981. 2. 27) 小学校特別教室と併せて幼稚園舎落成
(現・図書室)

H17. 3 仁義幼稚園休園

H19. 3 加茂第二幼稚園休園

H19. 4 加茂第一幼稚園(統合園に)

H21. 4 加茂第一・仁義小統合

H21. 7. 20 現園舎へ引っ越し 9. 1 新園舎で始業式

H22. 4. 1 加茂川幼稚園に名称を変更

熊野古道でお別れ遠足 - 3月4日 -

6年生にとって最後の校外行事。JR 加茂郷駅から海南駅まで電車で移動し、そこから藤白神社、地蔵峰寺（とうげの地蔵様）を経て橋本に至る熊野古道を歩きました。

国道や鉄道のない明治時代までは、この道がメインストリート。藤白神社からの険しい上り坂を、休憩や史跡を見学しながらゆっくり登りました。お昼休みには、上皇になった気分、御所の芝からの絶景を眺めながらお弁当を味わうグループもありました。その後、保護者の方から下津蜜柑のジュースをご馳走になり、国宝のお地蔵様を特別に見学させていただきました。地域が誇る文化遺産や自然に触れながら、小学校最後の行事を楽しんでいました。

みんなが一度に笑顔になった2時間 - 6年生を送る会 3月7日 -

全校児童が体育館に集まって行いました。5年生の生演奏にあわせて6年生が入場し、新児童会の挨拶でスタート。1年生の「たぬきの糸車」の音読劇。続いて2年生の「スイミー」などが問題に出てくるクイズ。6年生は低学年の頃のことを思い出しながら楽しみました。1・2年生の元気いっぱいのダンスも迫力満点。3・4年生は合唱で素晴らしい歌声を聞かせてくれました。ジャンケンゲームでは、6年生に素敵な手作りのメダルをプレゼントしていました。5年生は「ヤングマン」の曲に合わせて踊りながらのゲームを企画。みんなで踊って大盛り上がりでした。6年生を送る気持ちが伝わるプログラムでした。最後は6年生の合奏と合唱。残り少ない小学校生活に思いをはせながら、川嶋あいさんの「旅立ちの日に」をうたいました。

1～5年生たちは、6年生のためにこれまでたくさん準備をしてきました。6年生も、下級生のためにお返しの発表をしてくれました。みんながみんなを思いやる気持ちと笑顔がたっぷりの、最高に楽しい会でした。

いい感じ！金管バンド新チーム

和歌山大学の小寺香奈先生に、4・5年生の新チームを御指導いただきました。今年度最後となる練習で初めて全体で演奏を合わせたところ、1回目で最後まで止まらずに演奏できました。新学期の練習が楽しみです！



新チーム初めての全体練習「最後までいけた！」 3/8(金)

スナップあれこれ

3年生 昔のくらしを学ぶ-歴史博の授業- 3/7(木)

幼稚園 お茶会「お母さんどうぞ」 2/21(水)

2年生 育てたドングリ苗、いってらっしゃい！ 2/29(木)

1年生 子どもサポーター・ボランティアの方々に感謝のダンス 2/29(木)

大桑教育文化振興財団から図書寄贈

当面の主な行事予定

※幼稚園関係は、園だよりをご覧ください。

月	日	曜	行事	月	日	曜	行事
3	3月23日(土)～4月7日(日) 春休み			4	18	木	育友会役員会(予定)
	29	金	離任式		24	水	全国学力・学習状況調査(6年)など
4	8	月	令和6年度1学期始業式	4月25日(木)～5月1日(水) 家庭訪問			
	9	火	小学校入学式	5	2	木	
	10	水	下津幼稚園入園式 2～6年生給食開始				遠足
	15	月	1年生 給食開始				6月5日(水)・6日(木) 修学旅行(6年生)